



2^e CULTE DOMINICAL DU 22 MAI 2022

LA PRIERE D'ELIE

1 Rois 17 : 24 ; Apocalypse 22 : 8-9

Frère Coco KIANGANA.

Rappelons-nous qu'il est strictement interdit aux enfants de Dieu d'adresser leurs prières à leurs semblables. Dans la Bible, il y a un ange qui refusa à un homme (Jean) de lui adresser sa prière et de l'adorer (Apocalypse 22 : 8-9).

Il n'y a que Dieu seul qui doit être adoré et à qui nos prières doivent être adressées. Refusons toute adoration !

Après Samarie où Elie arrêta la pluie en passant par le torrent de Kérith où il fut nourri par des corbeaux, Elie arriva à Sarepta, d'où les trois points qui nous intéressent dans ce message :

- La prière d'Elie ;
- Quelle différence pour la résurrection ;
- Les attentes d'un cœur.

1. La prière d'Elie

On pouvait poser la question du genre pourquoi la mort pouvait entrer dans la famille de cette veuve en présence d'Elie ? C'est la même question que plus d'un peut poser : « je suis en christ et pourquoi je vis tout ce qui m'arrive ? »

L'enfant de cette veuve a connu, certes la mort, mais celle-ci ne l'a pas emmené à l'enterrement. De même nous pouvons connaître des tribulations dans le monde mais Dieu ne permettra pas que nous soyons emportés car nous avons encore un chemin à faire avec lui.

Dans sa prière dans la chambre haute, Elie dit : « Eternel mon Dieu... » Par ces mots, Elie voudrait dire à Dieu que quels que soient ses premiers exploits, il est limité ; il reconnaît son infériorité face à Dieu qui est illimité dans ses actions. Il voudrait dire en outre que Dieu n'est pas collectif et que chacun doit vivre personnellement la main de Dieu par rapport à son expérience avec Lui.

Il rappelle à Dieu dans sa prière ce que cette femme fit pour lui. Ceci pour dire que tout ce que nous faisons pour Dieu ne sera pas oublié car notre Dieu est sensible à tous les actes que nous lui posons.

2. Quelle différence pour la résurrection

La pratique utilisée par Elie en s'allongeant sur l'enfant mort est biblique et sur une orientation circonstancielle que l'esprit lui a donnée. Cette pratique ne doit pas être une source d'inspiration car elle a été une révélation pour un cas précis. Ainsi, nous devons être connectés à l'esprit pour recevoir la révélation pour les situations qui se présentent devant nous.

La délivrance entre en contradiction avec Dieu quand elle n'est pas faite selon l'inspiration du Saint-Esprit. Faisons tous selon l'esprit de Dieu !

3. Les attentes d'un cœur

Elie monta avec l'enfant complètement mort dans la chambre haute, quel défi ! Mais ce qui est intéressant dans cette histoire ce que Elie savait en qui il a cru. Avec Dieu, des exploits sont possibles quels que soient les défis. La seule consolation pour cette femme était de voir son enfant revenir à la vie et non les paroles d'encouragement d'Elie. Elie pria et l'âme de l'enfant revint sans se tromper d'adresse.

Dieu est capable de nous rendre tout ce que nous avons perdu selon les attentes de nos cœurs ; il suffit seulement que nous soyons connectées à Lui.

Beaucoup de nos enfants meurent spirituellement à notre présence, à l'instar de cet enfant ; ce qui est encore regrettable ce de voir qu'il y a même des parents qui accompagnent leurs enfants dans le mal (l'avortement, la corruption etc).

Ne permettons pas, bien-aimé que nos enfants meurent entre nos mains.

